



はんの木の風



苫小牧市拓勇東町4丁目8番1号

TEL 0144-57-2800 Fax 0144-57-2830

URL <http://www.city.tomakomai.hokkaido.jp/gakko/takuyu/>

子どもたちの頑張りが素晴らしかった運動会！ 大きなご声援ありがとうございました

苫小牧市立拓勇小学校長 森田 芳明

苫小牧にも暑い夏の到来を予感させる季節となりました。朝夕はまだまだ涼しいのですが、日中は気温が高くなります。子どもたちには、脱ぎ着ができる服装や水分補給などに気をつけて元気に生活してほしいと指導しています。この寒暖差により体調を崩しやすくなります。体調管理に十分ご注意ください。

今年度は6月8日（土）に予定通り運動会を実施することができました。5日（水）の総練習は雨のため途中で中止となりましたが、低・中・高学年の表現種目を行うことができました。

今年の運動会のテーマは、「最後まで 全力でやりぬけ 拓勇小」でした。どの学年もこのテーマのように最後まで全力で走ったり、力を合わせて団体競技をしたり、気持ちを合わせて表現をしたりしていました。練習も時々見ていましたが、練習の時よりも力を発揮していたと思ってみていました。最後まで力を抜かず全力で取り組んでいる姿はとても感動的で素晴らしいものでした。そして、他のクラスにも大きな声援を送っている姿はさらに素晴らしいと感じました。自分たちの学級のことだけではなく、学年や他の学年も応援する優しさと思いやりを感じることができました。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、早朝よりお越しくださり、子どもたちに温かい声援と大きな拍手で応援していただきありがとうございました。皆様の応援で普段の力以上の力を発揮できたと思っております。ご自身のお子様以外の学年の競技の際には観覧の場所を移動していただくなど、譲り合って応援していただき感謝申し上げます。また、後片付けのお手伝いをいただきました保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。子どもたちがこの運動会の取組で培った力をさらに伸ばしていけるように今後の生活や学習に生かして参ります。

6月24日（月）から3日間は参観日でした。運動会に続き多くの保護者の皆様にご参観いただきありがとうございました。一人一人が一生懸命考えたり、自分の考えを発表したり、友達と意見の交流を行ったりする姿をご覧いただけたことと思います。

7月1日（月）・2日（火）は5年生の宿泊学習です。日高の大自然の中、学校では体験できないことをたくさん経験してきます。一人一人が頑張ることと協力して活動することを学ぶ大変良い機会です。天気にも恵まれ予定通りの活動ができることを願っています。

着任者紹介



6月1日付で、XXXXXXXXXX 教諭が着任しました。XXXXXXXXXXを担当します。よろしくお願いいたします。

7月 行事予定

1日(月)	5年宿泊学習 1日目(日高) 教育実習生受入(～19日)	18日(木)	児童会⑥ 大掃除週間② ウォーキングバス・情報交流会 図書返本(1年・わかば) PTA 役員会
2日(火)	5年宿泊学習 2日目 いじめ問題子どもサミット	19日(金)	教育実習最終日
3日(水)	5年回復休業日	22日(月)	大掃除週間③
4日(木)	児童会⑤ 読み聞かせボラ読み聞かせ(1年)	23日(火)	大掃除週間④ クラブ⑤
6日(土)	のぞみ幼稚園運動会(グラウンド貸出)	25日(木)	大掃除週間⑤ 読み聞かせボラ読み聞かせ(5年)
8日(月)	家庭学習向上週間(～12日)	26日(金)	1学期終業式(5時間授業) 給食あり PTA 校区巡回
9日(火)	クラブ④ こころの授業(4-1, 2)	8月25日(日)まで夏休み	
10日(水)	5時間授業	30日(火)	防災訓練(青翔中校区合同)
11日(木)	読み聞かせボラ読み聞かせ(4年) 図書返本(3年)	8月26日(月) 2学期始業式	
12日(金)	図書返本(2年)	※学校閉校日	
15日(月)	海の日	8月9日(金)～8月16日(金)の平日	
16日(火)	5時間授業 大掃除週間① 図書返本(4年)	学校は施設・職員不在となります。	
17日(水)	道みんの日 こころの授業(4-3, 4) 図書返本(5・6年)		

いじめアンケートの結果について

いじめの問題の未然防止、早期発見・早期対応に向けた取組の充実に向け、拓勇小学校では5月20日(月)にいじめアンケートを行い、その内容をもとに担任と個別に教育相談をする等、いじめに関する調査を行いました。児童がいじめを受けていると思われるものの件数は6月末日の段階で110件あり、そのうちいじめの事実がないと確認した件数が12件でした。

つまり、**98件の嫌な思いをしたことがある**という事実が明らかになりました。すべての事実につきましては担任が指導し、解決を図りました。「人の嫌がることはしない。」という社会の大前提の認識を、学校でも家庭でもしっかりと指導し、思いやりをもった児童の育成を通して、いじめの根絶を目指していきたいと思えます。

「道みんの日」

1869年(明治2年)7月17日、北海道の名付け親とされる松浦武四郎が明治政府に「北加伊道」という名称を提案したことから、これまでの歴史や文化、風土を見つめ直し、これからの北海道を考える日として、平成29年に制定されました。

この日をきっかけに、北海道に愛着やほこりをもち、北海道の歴史や文化、魅力を見つめ直し、より豊かな北海道を築く機会として、とらえていけるとよいと思います。



通知表の記載内容について(昨年度より一部変更あり)

通知表についてお知らせです。今年度も前期9月、後期3月の2回、通知表をお渡しいたします。今年度は以下の点のようになりますので、お知らせいたします。

- 各教科や行動の様子のABC評価(よくできる・できる・もう少し)は、前後期ともお知らせします。
- 生活や学習の様子を記述した「所見」は、前後期とも記載されます。
- 道徳(全学年)、総合(3年以上)、外国語活動(3, 4年のみ)の所見は、年間を通じた学習の中で、変容や成長を見取ってお知らせするため、後期のみ記載となります。

教育実習生が来校します。

7月1日(月)～19日(金)、本校卒業生で[]さんが教育実習を行います。主に[]で過ごしますが、他の学級や学年の授業参観も行います。